



GOUVERNER LA RUE AVEC LA RUE ? RÉFLEXIONS SUR LES RELATIONS ENTRE ÉLITES LOCALES ET "ENTREPRENEURS DE VIOLENCE"

9 juin 2022

Thème de la prochaine "Matinée" de Profession Banlieue organisé le 9 juin 2022 à Saint-Denis. Au cours de cette matinée, nous vous proposons de réfléchir et d'échanger, sans tabou ni caricature, à partir d'une recherche menée actuellement par le sociologue **Marwan Mohammed** sur les relations et enjeux de pouvoir entre élites politiques et économiques locales et les "entrepreneurs de violence". Au croisement d'une sociologie des marginalités urbaines, des mondes criminels et des pratiques institutionnelles, son analyse porte sur les configurations sociales et politiques qui rendent possible l'alliance entre des acteurs légitimes - élus, institutions ou acteurs économiques - avec des "entrepreneurs de violence", en particulier ceux impliqués dans l'encadrement local du trafic de drogue. La place centrale des trafiquants parmi les "entrepreneurs de violence" dérive de leur pouvoir local, qui découle lui-même des contraintes de leur activité. Or, c'est ce pouvoir qui intéresse ou contraint certains responsables politiques et institutionnels lorsque des relations existent. Avec la participation de Marwan Mohammed, sociologue, chargé de recherche au CNRS (centre Maurice Halbwachs).

Quand ? le jeudi 9 juin 2022 de 9h à 11h30

Où ? à Profession Banlieue

Participation gratuite mais inscription obligatoire avant le 6 juin 2022 (voir ci-dessus).

Pour plus d'information sur cette action, contactez Pauline Abrieu.

pauline.abrieu@professionbanlieue.org

• **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

• **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Gouverner-la-rue-avec-la-rue-Re%CC%81flexions-sur-les-alliances-entre-e%CC%81lites>